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「母校の食堂に会員集合！」
峰友会　会長　丸　野　俊　一

　めっきり涼しくなりました。皆
様にはお元気でお過ごしのことと

存じます。
　平素より、峰友会の諸活動にご理解とご支援を賜り
ありがとうございます。
　さて、峰友会では２年に一度の総会開催年にあたる
ため、役員で着々と準備を進めています。母校の食堂
での開催は、今までの参加者から「卒業以来でなつか
しい｣「こんな時しか入れないので嬉しい」と好評の
ため、今回もお借りしました。総会・懇親会への参加は、
何か堅苦しい感じがしますか？毎回、参加申込みを悩

んでいる方は、勇気と会費を出して参加してみてくだ
さい。けっして時間とお金の損をさせないつもりです。
もし、同窓生の友人がいたら誘い合わせて来てくださ
い。懇親会では、学年の違う、見知らぬ会員が集いま
すが、ゲームやクイズで盛り上がり楽しい時間を過ご
していますので、たくさんの参加をお待ちしています。
各学年の同窓会としても、この懇親会を活用してもら
えれば嬉しいです。皆様とお会いできることを楽しみ
にしつつ、益々のご健康とご多幸を川西の地からお祈
りしております。

http://kawanishi-meiho.net/http://kawanishi-meiho.net/

　来春、川西明峰高校は大きく変
わります。本校創設33年を迎えて

おりますが、38年前から実施されてきました総合選抜
入試制度から「複数志願・特色選抜」入試制度に変わ
ります。我が校は昨年度からこの制度を最大限に生か
す、特色ある学校づくりを検討して参りました。学び
たいことが学べる学校、勉強も部活動も両立して、自
分をじっくり、しっかり伸してくれる明峰高校をめざ
しております｡ 特色選抜は高校生活を積極的に取り組
み、「国際情報類型」で勉強して、将来の進路目標は「国

公立文系」等を目指す生徒が自己推薦で受験します。
また複数志願選抜入試は伊丹・川西・猪名川学区どこ
からでも本校を第１志望・第２志望で入学できます。
さらに45分の７限授業を実施します。授業開始は15
分早く始めて、授業時間を増やし、放課後の補習や部
活動の時間を毎日保障して文武両道を目指します。こ
のように教職員は一丸となって熱きこころで学校改革
に取り組んでおります。どうか先輩方のご支援をいた
だき、より一層母校の発展に尽くす覚悟でございます。

「GO AHEAD in MEIHO」〜未来のあなたを見つけよう！〜

校　長　坂　部　　　清
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　高校時代を思い出す時、毎日自転車を押しての
ぼった長い坂道と優しかった友人、そしてお世話
になった先生方を思い出します。今私は、結婚し
て三児の母となり、幼年の頃から憧れていた教職
の仕事を続けています。英語に興味を持ち始めた
のも高校時代の友人の影響であったり、担任の先
生が英語の先生であったり…。明峰高校での出会
いがなければ今の自分はなかったかも知れません。

そして日々考えることは、感謝の気持ちです。家
庭での協力・理解はもちろんのこと、色々な方の
手助けがなければ、仕事は続けられません。普段
特に身近にいる人には感謝の気持ちは伝えにくい
ものですが、「ありがとう。」と言いたいです。ま
だまだ自分には未熟な点がたくさんありますが、
職場でも家庭でもしっかりと子供達と向き合い、
人として成長していきたいと思っています。

「感謝の心」

８回生　河　野　明　美

　高校時代の私は部活も早々に辞め、三年間の間
に何かをやり遂げたわけでもなく、学業も…とい
う生活を送っていました。そのために思い出も人
並み以下だったと思います。
　高校を卒業してからも今に至るまで明峰高校出
身ということを意識したことはほとんどありませ
んでした。ですが、今年の春に職場が川西市内に
なり、初めて明峰高校出身でよかったと思うよう
になりました。
　私自身職場の異動は初めてで、不安と緊張の中、

新しい職場に行きました。しかし、職場には明峰
高校出身の先輩、後輩が多く在職されていたので、
明峰高校の話題等を話している内にすぐに打ち解
けることができました。
　たとえ高校時代に特別な思い出が作れなくても、
どこかで明峰高校出身というつながりが続いて、
今このような機会を頂くことができました。これ
から先も明峰高校出身者との出会いを大切にして、
新しいつながりを作っていきたいと思います。

明峰高校出身

21 回生　山　本　修　平

　明峰高校を卒業して 4 年、私はこの春から昔か
らの夢であった「英語の先生」になりました。今
は市内の中学校で非常勤講師をしています。実際
に現場に入ってみると想像以上に大変です。日々
成長していく生徒達に一体何を教えてあげる事が
できるのか、私が授業中に言っている事をどこま
で理解しているのかなど悩む事ばかりです。でも
自分が目標としていた職業に就く事ができ、それ

で悩めるのなら幸せな悩みだと思っています。
　これから先も悩む事、迷う事、思わず逃げ出し
たくなる様な事に出会す事もあると思いますが、
自分らしく、日々学ぶ気持ちと感謝の気持ちを忘
れずに頑張りたいです。そして自分が与えてもらっ
た様に、たった１人でもいいので目標を与えられ
る先生になりたいです。

恩師から与えてもらったもの

26 回生　青　貝　夏　紀
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　前任校は姫路、次に神戸と移り、川西に住むも
のとして「川西明峰高校にいつか赴任することが
できればなぁ」といつも横目で眺めていたもので
した。その念願が叶い、平成９年度から13年度ま
での５年間本校でお世話になることができました。
　その間、22、23、26回生の担任、そしてハンドボー
ル部の顧問として生徒の皆さんと共に過ごしまし
た。赴任して２年目に初めて主顧問となった年は、
６人の２年生に加え16人の１年生が入部し、部と

して生徒たちをまとめていく難しさを痛感しまし
た。度々ミーティングを開き生徒たちと話をした
こと、また様々な先生方に相談して多くのアドバ
イスをいただいたことが思い出されます。いろい
ろなことを乗り越えながら、徐々に部員の気持ち
がひとつの方向に向かい始め、部として形になっ
ていったように思います。
　川西明峰高校の先生方、生徒の皆さんのますま
すのご活躍を心からお祈りしています。

鷲　谷　智　子

　私が川西明峰高校に赴任したのは、大学を卒業
した春でした。ちょうど野球部の春の選抜への出
場が決まり、学校全体がとても盛り上がっていま
した。あの頃、まだバスが萩原台のコープまでし
か来ておらず、バスを待ちきれずに、よく歩いて
川西池田駅まで下りました。そんな時、明峰生が、
近道を教えてくれたり、一緒にしゃべりながら帰っ
てくれました。今、教師になって16年ですが、私
が頑張れる基礎を作ってくれたのが明峰だなぁと、

いつも思います。生徒、そして先輩の先生方に、
本当に温かく育ててもらったことに感謝の気持ち
でいっぱいです｡ 今も通勤で川西を通る時、明峰
生を見かけると、明峰での楽しかった日々を、そ
して、初心を思い出し、気持ちを引き締めています。
きっと、あの頃の明峰生のように、今の生徒にも
優しい心は受け継がれていると思います。これか
らも川西明峰高校が益々発展していきますように、
いつも応援しています。

森　山　智　恵

　平成10年に着任し、４年間お世話になりました。
それまで「川西」という土地がどんな所なのか知
らなかった私は、神戸の自宅から車でこっそりと
見に行った記憶があります。
　川西明峰での生活は、教師１年目の私にとって
は何事も新鮮で多くのことを学ばせていただきま
した。特に印象に残っているのは、学校行事で発
揮される溢れんばかりの生徒のエネルギーです。
合唱コンクールともなれば、朝早くから夜遅くま
で、学校の至る所で歌声が響き､ 文化祭では休日

返上で準備にいそしんでいたように思います。大
きな飛行機の張りぼてを作ったり、体育祭で長縄
を100回以上も飛んだりと、生徒のパワーに引っ張
られて、私も一生懸命に日々を過ごしていたこと
を懐かしく思います。
　教師になって10年が過ぎましたが、川西明峰で
働かせていただいたことが、自分の基礎となって
います。当時のように、生き生きとした生徒達で
溢れ、良き伝統が受け継がれていくことを願って
います。

榎　本　将　之
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　今年も新入生（33回生）が６クラス240名入学し、３学
年合わせて約700名でスタートしました。この33回生が総
合選抜入試制度最後の入学生になります。平成21年度から
伊丹学区の公立高校入学選抜では、複数志願選抜と特色選
抜入試が導入されることになりました。複数志願選抜入試
とは、生徒が自らの能力・興味・関心などに応じて、学び
たい学校が選べる制度で、他府県が行っている単独選抜方
式と、今までの総合選抜制度を併せ持った制度となります。
昨年まで行われてきた総合選抜制度は、各学校の入試成績
上位35％の生徒が、希望の高校に入学でき、残りの生徒が
近くの高校に振り分けられてきました。複数志願選抜は、
生徒が自分の個性や能力を考えた上で、自分に合った高校
を選択し、１校または２校を志願できます。第１希望を優
先するため、第１志望校には一定の加算点（20点）を加え
て合否判定を行います。その上で出願時に希望していれば、
第１・第２志望校がどちらも不合格の場合でも、「総合得
点によっては、いずれかの公立高校に入学できる」という
総合選抜制度のメリットも兼ね備えた入試制度です。
　また、特色選抜入試とは、各学校の特色に応じて、生徒
の多様な個性や、能力を多面的に評価する選抜制度です。
大学入試における推薦入試のように一般入試とは別の日程
で行われる入試システムです。具体的には、後日発表され
ますが、面接や、小論文、必要に応じて実技試験などが実
施されることもあります。本校では来年度から国際情報類
型など、新しく３つの類型を設置しますが、本校の特色選
抜は国際情報類型（国公立文系大学・外国語系大学・情報
系大学進学希望者を対象にした類型）で行います。国際情
報類型は、ICT機器、英語を使いこなすことにより、国際
的な視野、コミュニケーション能力を高めることを目指し

ています。その他、自己探求類型（私立文系大学・短大・専
門学校進学・就職を目指す類型）、自然科学類型（国公立・私
立理系大学、看護大学進学希望者対象の類型）を加えた３類
型を設置します。
　こういった入試制度の大きな変革を踏まえて、明峰高校で
もより多くの生徒に目的意識を持って入学してもらえるよう、
さらに魅力あふれる学校にするためのさまざまな方策が検討
されてきました。今年度まで、火曜日のみ50分×７限授業、
他は６限授業を行ってきましたが、来年度より平日はすべて
45分×７限授業となります。これにより、毎日の終了時間が
一定となり、密度が高く、効率のよい学習時間が確保でき、
学力向上を図っていきます。また、部活動においても、毎日
一定の練習時間が確保できるため、練習計画が立てやすく、
技術面でも更なる飛躍が期待され、文武両道の豊かな人間の
育成を目指しています。

　生徒の現況ですが､ 大きな変化としては昨年度から円安や
燃料費の高騰のあおりを受け、修学旅行がオーストラリアか
らシンガポールに変更されました。オーストラリアとはまた
違った様々な異文化に触れることができたとともに、バスで
国境を越えるという日本では体験できない貴重な体験もでき
ました。また、マレーシアのセメンチュ村においては、５〜
６人の班ごとに現地の各家庭で半日滞在し、一緒に食事をし
たりゲームをするなど、異文化を肌で感じることができたこ
とは、特に好評でした。明峰高校では、今後も国際的な視野
を持った生徒を育成していくためにもシンガポール・マレー
シア修学旅行を実施していく予定です。
　その他、今年の２月に行われたクロスカントリー大会では、
男子において31回生の小又祥弘君が27分23秒という８年ぶり
の大会新記録を樹立しました。５月、６月のコーラス大会で
は３年生がハイレベルなハーモニーで他学年を圧倒し、優勝・
準優勝を飾りました。文化祭においては、近年非常にステー
ジ部門が人気で、３分の１のクラスがステージでダンスや劇
の発表を行いました。ここでも３年生がその力を遺憾なく発
揮し、どのクラスもよく工夫された見応えのある出し物を披
露してくれました。中でも、３年３組は近年希であるコーラ
ス大会とステージ部門の２冠という偉業を達成しました。
　部活動では、多くのクラブが阪神大会で上位に入賞し、県
大会出場を果たしました。
　また、８月２日に行われたオープンハイスクールでは、来
年度からの入試システム変更も影響して、450名もの生徒お
よび保護者が参加され、熱心に模擬授業や部活動の見学をさ
れ、明峰高校の魅力を体験していただきました。このことか
らも地域からの関心が非常に高まっていることが感じられま
す。今後とも明峰高校がますます発展し、地域に愛される学
校になりますよう日々努力を重ねて参りますので、皆様のご
協力とご支援をよろしくお願いいたします。

明 峰 高 校 の 現 況
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サ ッ カ ー 阪神地区高等学校春季リーグ戦　２部　第６位
県高等学校サッカー選手権大会阪神地区２次リーグＧリーグ　第３位
阪神地区高等学校秋季リーグ戦　２部　第６位

バレーボール （男子）夏季北摂大会　第３位
　　　  阪神秋季リーグ戦　２部　第３位
　　　  県新人大会阪神地区予選ベスト８（県大会出場）
　　　  県選抜大会阪神地区予選ベスト８（県大会出場）
　　　  平成20年度春季北摂大会準優勝

野 　 　 　 球 春季北阪神地区大会　準決勝進出
秋季北阪神地区大会　準優勝

陸 上 競 技 阪神陸上競技選手権大会　女子200ｍ　  第２位
　　　　　　　　　　　　男子走高跳　第３位
阪神高校ジュニア対抗選手権大会
　　　　　　　　　　　　女子　400ｍ　第２位、４×400ｍＲ　第５位
　　　　　　　　　　　　　　　200ｍ　第８位
　　　　　　　　　　　　男子　走高跳　１位、5000ｍ　第６位
平成20年度県総体阪神地区予選会　男子　走高跳　第２位（県大会出場）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　八種競技　第４位（県大会出場）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　5000ｍ　第７位（県大会出場）

ラ グ ビ ー 阪神リーグ３部　優勝（２部昇格）
テ 　 ニ 　 ス （女子）川西・猪名川４校戦優勝
バ ス ケ ッ ト ボ ー ル （女子）北阪神地区新人大会　準優勝

　　　  県新人大会阪神地区予選　第５位
　　　  県新人選抜優勝大会　ベスト16
　　　  春季北阪神地区大会　第３位

（男子）北阪神地区新人大会　第５位
　　　  春季北阪神地区大会　第５位

バドミントン （男子）北摂大会団体戦　第３位
　　　  県総体阪神地区予選　団体戦　　　第５位（県大会出場）
　　　  　　　　　　　　　　ダブルス　　第３位（県大会出場）
　　　  　　　　　　　　　　シングルス　第９位（県大会出場）
　　　  県民大会　一般男子複Ｃリーグ決勝　第３位

柔 　 　 　 道 県高校総体阪神地区予選　（女子）中村公美　第３位
吹 　 奏 　 楽 吹奏楽コンクール東阪神地区大会銀賞
家 　 庭 　 科 ヘルシークッキングコンテスト　最優秀作品賞　ラジオ関西賞
放 　 　 　 送 ＮＨＫ放送コンテスト

　　　全国大会テレビドキュメント部門　第５位
　　　県大会ラジオドキュメント部門　佳作

部活動の主な戦績部活動の主な戦績

平成18年度（29回生）進路状況平成18年度（29回生）進路状況
卒業者数 大　学 短期大学 専門学校 就　職 その他 進学準備

男 128 86 6 18 8 4 6
女 136 51 32 30 7 10 6
計 264 137 38 48 15 14 12

平成19年度（30回生）進路状況平成19年度（30回生）進路状況
卒業者数 大　学 短期大学 専門学校 就　職 その他 進学準備

男 91 60 2 11 4 5 9
女 139 45 39 23 15 17 0
計 230 105 41 34 19 22 9

部活動・同好会・加入生徒一覧部活動・同好会・加入生徒一覧
運動部（14） 文化部（9） 同好会（2）

陸上競技 19人 バスケットボール 43人 茶 華 道 3人 フォークソング 54人 家 庭 科 8人
野 球 31人 バレーボール 22人 箏 曲 0人 文芸・漫研 8人 書 道 1人
サッカー 51人 バドミントン 51人 演 劇 10人
ラグビー 12人 柔 道 6人 吹 奏 楽 35人
テ ニ ス 54人 剣 道 7人 美 術 1人
ハンドボール 21人 ワンダーフォーゲル 5人 放 送 7人
ソフトボール 9人 ダ ン ス 25人 理 科 5人

計 356人 計 123人 計 9人

（20.5.1）

明 峰 高 校 の 現 況
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　小高い丘の上にある明
峰高校は、自然がいっぱ
いで、子供達は、とても
素直で人なつっこく…、
やさしい先生方、事務室
の皆様…、本当に楽しい
夢のようなあっという間
の１年でした。かけがえ

のない宝物となりました。
　ひそかに又、明峰高校に戻れたらいいなと思っ
ている今日この頃です。（笑）
　本当にありがとうございました。

影山　明美

　一年間という短い期間
でしたが、本当にお世話
になりました。その間、
自分らしく楽しく過ごせ
たのは、ご指導いただい
た先生方のおかげだと感
謝しています。
　明峰の生徒達は、とて

も人なつっこく、声を掛けてもらい、すごく励ま
されました。
　明峰での経験をいかしてこれからも頑張ります。
ありがとうございました。

永井　和浩

メッセージ

転勤された
先生方からの

メッセージ

転勤された
先生方からの

　僅か１年間の間でした
がお世話になりました。
時間が経つにつれ明峰高
校 に 対 す る 思 い が 強 く
なったように思います。
また、明峰コミュニティ
をはじめとして地域から
愛され、期待された学校

であったと思います。熱い思いを持って生徒とと
もに活動する先生方が多くいました。更なる発展
を祈念いたします。

兵庫県立猪名川高等学校

校長　菅村　　圴

　１年という短い期間で
し た が、 温 か い 明 峰 高
校の先生方並びに事務室
の皆様のおかげで楽しく
過ごさせていただきまし
た。部活動に熱心に励む
生徒さんたちや、地域の
方 々 が 参 加 さ れ るPC教

室などがとても印象に残っています｡ 明峰高校で
得られた経験を今後の仕事に役立てたいと思いま
す。皆様、ありがとうございました。

塩田早智子

　同窓生の方々は、事務室
といえばあまりなじみがな
いとおっしゃる方がほとん
どではないかと思います。
授業料を払いに行くとき、
在学証明書や学割の発行依
頼に行く時…くらいではな
いでしょうか？
　事務室という組織の一番
重要な仕事なのがやはり

「施設設備の充実」といえるのではないかと思います。
教室や廊下の割れたＰタイルの修繕、雨漏り…数え上
げたらきりがないかもしれませんがそれらもその中に
入ります。
　その中でも昨年度実施しました体育館の耐震工事は
規模が大きく、またその改修の内容もその設備を一新
するものであります。
　夏休みから2学期が終わるまで約６か月間の長期にわ
たり、兵庫県教育委員会が進めている重要施策のうち

「信頼される学校づくりの推進」に基づき、災害時の生
徒の安全確保という視点から計画的に実施されました。
　今後は教育環境も設備もますます充実していく川西
明峰高校にあって、さらなる学力向上に向け邁進して
いかれるとともに、峰友会のますますのご発展をお祈
りしてお礼の言葉とさせていただきます。

事務長　押田　　隆
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平成19年度　峰友会会計決算報告書

（単位：円） （単位：円）

（単位：円）

（単位：円）

1　収入の部 1　収入の部

2　支出の部

　兵庫県立川西明峰高校同窓会峰友会会則により実施いたし
ました、平成19年度峰友会会計監査の結果は次のとおりです。

記

1.監査実施日　平成20年８月29日（金）
2.監査の対象　平成19年度峰友会会計

　上記会計担当から提出された諸帳簿、預金通帳等を照合の
結果、経理は適正に処理されていたことを認めます。

平成20年８月29日　　　　　　　　　　　　

峰友会　会計監査　　　　　　　　　　　　

科 目
当初予算額

（A-B）=C 備　　　考
20年度（A） 19年度（B）

繰 越 金 1,243,305 2,503,334 △1,260,029

会 費 2,120,000 1,300,000 820,000 @5,000円×424名（前年度未収分
＠5,000円×184名＝920,000円を含む）

雑 収 入 3,000 800 2,200 預金利息等

計 3,366,305 3,804,134 △437,829

科 目 予算額（A）決算額（B）（B-A）=C  備　　　考

繰 越 金 2,503,334 2,503,334 0

会 費 1,300,000 230,000 △1,070,000  @5,000円×46名

雑 収 入 800 3,668 2,868 預金利息

計 3,804,134 2,737,002 △1,067,132

科 目 予算額（A）決算額（B）（A-B）=C  備　　　考

会報発行費 900,000 958,948 △58,948

総 会 費 0 0 0

会 議 費 150,000 37,791 112,209  役員会及び諸会議費

助 成 費 300,000 50,000 250,000  母校助成金

委 託 費 500,000 294,000 206,000  ホームページ作成費等

積 立 費 0 0 0

報 償 費 250,000 110,400 139,600  卒業記念品等

旅 費 20,000 4,800 15,200  旅費

事 務 費 30,000 17,860 12,140  事務用品等

印 刷 費 30,000 12,150 17,850  入会のしおり、コピー代等

役 務 費 80,000 7,628 72,372  振込手数料・郵送料

予 備 費 1,544,134 120 1,544,014

計 3,804,134 1,493,697 2,310,437

収入合計	 2,737,002円

支出合計	 1,493,697円

差し引き	 1,243,305円

収入合計	 2,737,002円

支出合計	 1,493,697円

差引残高	 1,243,305円

差し引き残額　1,243,305円は、平成20年度に繰り越しいたします。

平成20年3月31日　　　　　　　
峰友会　会計　　森　田　康　裕

2　支出の部

科 目
当初予算額

（A-B）=C 備　　　考
20年度（A） 19年度（B）

会報発行費 1,100,000 900,000 200,000

総 会 費 200,000 0 200,000

会 議 費 100,000 150,000 △50,000 役員会及び諸会議費

助 成 費 300,000 300,000 0 同窓会開催助成費、母校助成金（200,000円）

委 託 費 200,000 500,000 △300,000 ホームページ管理費等

積 立 費 0 0 0

報 償 費 150,000 250,000 △100,000 卒業記念品等

旅 費 20,000 20,000 0 旅費

事 務 費 30,000 30,000 0 事務用品等

印 刷 費 30,000 30,000 0 入会のしおり、コピー代等

役 務 費 50,000 80,000 △30,000 振込手数料、郵送料等

予 備 費 1,186,305 1,544,134 △357,829

計 3,366,305 3,804,134 △437,829

平成20年度　峰友会会計予算（案）

（単位：円）

No. 預金額 年月日 金融機関名･種類

1 8,748,365 平成20年９月21日 近畿大阪銀行川西萩原出張所･
定期預金

2 4,013,600 平成20年８月28日 川西花屋敷ゆうちょ銀行・
定期預金

3 6,581,064 平成20年７月12日 池田銀行川西支店･定期預金

合計 19,343,029

記念事業積立費（特別会計）について会計監査報告
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「データ管理」専用サイトについて「データ管理」専用サイトについて

◆日　時　平成 20 年 11 月 29 日（土曜日）

　　　　　午前 10 時 30 分〜 11 時／総会

　　　　　午前 11 時〜午後１時すぎ／懇親会（軽食パーティー）

◆場　所　川西明峰高校の食堂（午前 10 時から受付）

◆会　費　2,000 円（幼児は無料、小・中学生は 500 円）

◆申　込　同封の振込用紙にて振り込みをお願いいたします。

 　 （11 月 14 日締め切り）

　　　　※なお、締切日以降のキャンセルは返金できません。

　　　　　また、振り込み後の欠席変更は、母校同窓会担当の

　　　　　渡辺先生か、高良先生まで連絡してください。

兵庫県立川西明峰高等学校同窓会「峰友会」では、同窓会員の皆様の情報
を充実させるため、「データ管理」専用サイトを併せて開設致します。

「データ管理」専用サイトでは、住所訂正などのデータ修正連絡や、住所未
確認者についての情報提供を受け付けております。
是非ともご利用いただき、情報提供にご協力くださいますよう、お願い申
し上げます。

※プライバシー保護のため、同窓会員専用のサイトとなっております。
　振込用紙に打ち出されている仮 ID No. を入力してアクセスしてください。

アドレス：http://www.dousoukai.ne.jp

※同窓会ホームページからもアクセスできます。

アドレス：http://kawanishi-meiho.net/


